



## **EBK 250 + POWERROHR**

### **EBK 250 + POWER TUBE**

LEISTUNGSSTARKE KOMBINATION  
FÜR ALLE STAUBSAUGERTYPEN AC UND DC

*POWERFUL COMBINATION  
FOR ALL VACUUM CLEANERS AC AND DC*



## EBK 250

### VIELSEITIG UND LEISTUNGSSTARK AUF TEPPICH UND HARTBÖDEN

Vielseitig, leistungsstark und stilvoll: Die Elektrobürste EBK 250 verbindet Performance mit Eleganz und bietet konstant ausgezeichnete Reinigungsleistung auf Teppich und Hartboden. Dank eines Sets auswechselbarer Bürstwalzen lässt sie sich individuell an den zu reinigenden Untergrund anpassen und ermöglicht damit eine optimale Performance auf jedem Bodenbelag. Um eine perfekte Schmutzaufnahme zu gewährleisten, verfügt sie zudem über eine LED-Beleuchtung, die Staub, Krümel und Fusseln auch in schlecht beleuchteten Bereichen sofort sichtbar macht. Die Ambientebeleuchtung im Innenraum ergänzt das praxisorientierte Design um eine elegante Komponente. Die Arbeitsbreite von 250 Millimetern ermöglicht ein angenehmes und gleichzeitig effizientes Arbeiten. Als besonderes Extra verfügt die EBK 250 über ein integriertes Reinigungswerkzeug, mit dem sich festsitzende Haare und um die Bürstenwalze gewickelte Fäden schnell und unkompliziert entfernen lassen.

Hier gehts zum Video  
Scannen oder Link folgen



## EBK 250

### VERSATILE AND POWERFUL ON CARPETS AND HARD FLOOR

Versatile, powerful and stylish: EBK 250 electric brush combines performance with elegance and provides consistently excellent cleaning performance on carpets and hard floors. Thanks to a set of interchangeable brush rollers, it can be individually adapted to the surface to be cleaned and thus enables optimal performance on every floor. In order to ensure perfect dirt pick-up, it also has a LED lighting that makes dust, crumbs and lint immediately visible even in poorly illuminated areas. The ambient lighting in the interior complements the practical design with an elegant component. The working width of 250 millimeters allows a comfortable and efficient work. As a special extra, EBK 250 has an integrated cleaning tool with which stuck hair and threads wrapped around the brush roller can be removed quickly and easily.

Scan for video or click here



### POWERROHR – FÜR DEN EINSATZ MIT NETZBETRIEBENEN SAUGERN (230 V | 120 V)



#### MEHR POWER – HÖHERE AKKULAUFZEIT

Mehr Power, mehr Akkulaufzeit, mehr Reinigungsleistung: Das Staubsaugerrohr verfügt über ein leistungsfähiges 3,5-Ah-Akkupack, das sowohl mit der EBK 250 als auch mit den übrigen Modellen der 24-Volt-Elektrobürsten-Linie kompatibel ist. Ob Rücken-, Schlitten- oder Trommelsauger: Das Powerrohr treibt die Elektrobürsten kraftvoll an, ohne dass eine zusätzliche Stromversorgung durch den Sauger nötig ist, und ermöglicht je nach Gerätetyp rund 90 Minuten Reinigungszeit.

#### POWER TUBE FOR USE WITH MAINS OPERATED VACUUM CLEANERS (230 V | 120 V)

#### MORE POWER – LONGER RUNNING TIME

More power, longer running time, better cleaning performance: the vacuum cleaner tube has a powerful 3.5 Ah battery pack that is compatible with both the EBK 250 and the other models of the 24 volt electric brush line. Whether back, canister or drum vacuum cleaner: the power tube drives the electric brushes powerfully without the need of an additional power supply from the vacuum cleaner and, depending on the device type, enables up to 90 minutes of cleaning time.



#### LEISTUNGSSTARK AUF ALLEN BODENBELÄGEN

Ein speziell für EBK 250 entwickeltes Rohrkonzept macht die Elektrobürste auch mit akkubetriebenen Stick-Cleanern nutzbar. Das Konzept umfasst zwei verschiedene Rohr-Varianten – ein Aluminium-Teleskoprohr und ein Steckrohr. Über die Stromversorgung des Saugers wird die EBK 250 permanent mit Energie versorgt und kraftvoll angetrieben – für eine leistungsstarke und konstante Performance auf allen Bodenbelägen. Eine überzeugende Lösung für ein wachsendes Marktsegment.

#### TUBE CONCEPT – FOR USE WITH BATTERY CLEANERS

#### HIGH PERFORMANCE ON ALL FLOOR COVERINGS

A tube concept specially developed for EBK 250 makes the electric brush also usable with battery-powered stick cleaners. The concept includes two different pipe versions – an aluminium telescopic tube and a plug tube. EBK 250 is permanently supplied with energy via the vacuum cleaner's power supply and is powerfully driven – for high and constant performance on all floor coverings. A powerful solution for a growing market segment.

### ROHRKONZEPT – FÜR DEN EINSATZ MIT AKKUSAUGERN

Aluminium-Rohr / Aluminium tube



Powerrohr / Power tube

Akkupack / Battery pack

LED-Beleuchtung / LED lighting



GERMAN  
ENGINEERING







## BÜRSTWALZEN-SET

Ein Set aus verschiedenen Bürstwalzen ermöglicht die optimale Anpassung der EBK 250 an jeden Untergrund. Damit werden sowohl auf Hartboden als auch auf Teppich optimale Reinigungsergebnisse erzielt. Das Set umfasst eine neu entwickelte Hartboden-Variante, die je nach Kundenwunsch konfiguriert werden kann.

## BRUSH ROLLER SET

A set of different brush rollers enables EBK 250 to be optimally adapted to any surface. This enables optimal cleaning results to be achieved on both hard floors and carpets. The set includes a newly developed hard floor variant that can be configured according to customer requirements.

### EBK 250 DC24

Motor	DC 24 V, 75 W, optional 140 W andere Spannungen auf Anfrage
Motorschutz	PTC optional
Bürstwalze	Universalbürstwalze für Teppich und Hartboden, spezielle Ausführung für hochflorige Teppiche, individuell konfigurierbare Bürstwalze für Hartboden
LED-Beleuchtung	optionale zweifarbige LED-Beleuchtung mit Ambiente-Innenraumbelichtung
Reinigungswerkzeug	optional mit integriertem Reinigungswerkzeug zum leichten Reinigen der Bürstwalzen
Arbeitsbreite	250 mm

### EBK 250 DC24

Motor	DC 24 V, 75 W, optional 140 W other voltages upon request
Motor protection	PTC optionally available
Brush roll	universal brush roll for carpet and hardfloor, special version for high pile carpet, special version for hardfloor customer layout upon request
LED light	optionally available with dual LED colour light and ambiente interior lighting
Cleaning tool	optionally available integrated cleaning tool
Working width	250 mm

### Akku-Teleskoprohr

Material	Edelstahl
Oberfläche	unbehandelt
Ausführung	Teleskoprohr
Gesamtlängen	Maß eingeschoben 64 cm, ausgezogen 99 cm, Maße können je nach Kundenanschluss abweichen
Oberes Anschlussmaß	Standard 32 mm oder 35 mm, optionales Anpassen nach Kundenwunsch möglich
Unterer Anschluss	Wessel-Elektroanschluss passend für alle DC Elektro- bürsten von Wessel-Werk
Akku-Pack	integriertes Akku-Pack mit BMS-Steuerung mit Premium-Li-Ion-Zellen
Leistung	21,6 V, 3,5 Ah, 76 Wh
Ladestandsanzeige	4-stellige Ladestandsanzeige
Ladegerät	100-240 V AC 0,8 A / 25,5 V DC 1,5 A
Ladezeit	ca. 3 Stunden mit LED-Ladeanzeige
Farbe	alle Kunststoffteile in Schwarz, andere Farben auf Anfrage

### Accu-telescopic tube

Material	stainless steel
Surface	untreated
Design	telescopic
Total length	pulled in 64 cm, pulled out 99 cm, dimensions can differ in case of tailored connection
Top end connection	32 mm or 35 mm, tailored connection upon request
Low end connection	Wessel electro connection suitable for all DC Wessel electro brushes
Accu package	integrated Accu package with BMS controller with premium Li-Ion battery cells
Performance	21,6 V, 3,5 Ah, 76 Wh
Battery changing status	4 digit charging display
Battery charger	100-240 V AC 0,8 A / 25,5 V DC 1,5 A
Charging time	appr. 3 hours, LED charging status indicator
Colour	all plastic parts in black, other colours upon request

### Aluminium-Rohre

Material	Aluminium
Oberfläche	lackiert oder eloxiert je nach Kundenwunsch
Ausführung	als Teleskop-, Steck- oder Knickrohr, Sonderformen auf Anfrage
Gesamtlängen	je nach Kundenwunsch
Oberes Anschlussmaß	Kundenanschluss je nach Herstellervorgaben
Unterer Anschluss	Wessel-Elektroanschluss passend für alle DC Elektro- bürsten von Wessel-Werk
Akku-Pack	ohne

### Aluminium tube

Material	aluminium
Surface	painted or anodized upon customer request
Design	telescopic tube, plug tube or joint tube other design upon customer request
Total length	defined by customer design
Top end connection	connection design according to customer request
Low end connection	Wessel electro connection suitable for all DC Wessel electro brushes
Accu package	no